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Karben, 10. Oktober 2021 

 

CO2-freie Fahrzeuge im Bereich der öffentlichen Einrichtungen Karbens 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung für die nächste Sitzung der 

Karbener Stadtverordnetenversammlung: 

Im Rahmen der aktuellen Klimadebatte und dem Ziel, CO2-neutral zu werden stellen sich 

im Hinblick auf den städtischen Fuhrpark in Karben folgende Fragen: 

 

1. Wie viele im Betrieb CO2-freie Fahrzeuge sind bei der Stadtverwaltung, den 
Eigenbetrieben, bei den öffentlichen Unternehmen der Stadt Karben sowie bei der 
der Karbener Feuerwehr und Stadtpolizei im Einsatz und wie hat sich deren Anzahl 
in den letzten drei Jahren im Vergleich zum gesamten Fuhrpark verändert (bitte für 
jede Institution einzeln darstellen)? 
 

2. Welche Pläne zur Umstellung der jeweiligen Fuhrparks auf im Betrieb CO2-freie 
Fahrzeuge gibt es für die nächsten fünf Jahre (bitte für jede Einrichtung einzeln 
darstellen)? 
 

3. Gibt es ein Zieldatum, bis zu dem die vollständige Umstellung des jeweiligen 
Fuhrparks auf im Betrieb CO2-freie Fahrzeuge umgesetzt werden soll (bitte für jede 
Einrichtung einzeln darstellen) 
 

4. Wie möchte die Stadtverwaltung die Finanzierung zur Umstellung der Fuhrparks im 
Haushaltsentwurf und der Investitionsplanung für die Jahre 2022, 2023 und 2024 
abbilden 
 

5. Welche Hemmnisse sieht die Stadtverwaltung bei der Umstellung der Fahrzeuge? 
 

6. Gibt es Bereiche, bei denen eine Umstellung auf im Betrieb CO2-freie Fahrzeuge 
derzeit nicht möglich erscheint? 
 

7. Zieht die Stadtverwaltung auch Zwischenschritte auf dem Weg zu CO2-freien 
Fahrzeugen in Betracht, z.B. mittels Hybrid-Fahrzeugen? 
 



8. Teilt die Stadtverwaltung die Auffassung, dass im Nutzfahrzeug-Bereich die 
Nutzung von mit Wasserstoff betriebenen Fahrzeugen, neben elektrobetrieben 
Fahrzeugen sinnvoll sein kann? 
 

9. Welche Chancen sieht die Stadtverwaltung in der Nutzung von elektrisch 
betriebenen Lastenfahrrädern, Fahrrädern mit Fahrradanhängern und Cargobikes? 
 

10. Welche Möglichkeiten wie bspw. ein zentrales Fuhrparkmanagement sieht die 
Stadtverwaltung zur Beschleunigung des Umstellungsprozesses?  

 

Danke schon jetzt für die Beantwortung meiner Fragen. 

 

gez.     

Oliver Feyl   


